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THOMAS SCHNEIDER:  Итак, пожалуйста, займите свои места. Нам действительно 

необходимо возобновить работу.Спасибо. 

Таким образом, следующая сессия - это сессия номер 21, где 

мы говорим о защите МПО и Красного Креста / Красного 

Полумесяца.Позвольте мне передать слово Тому для краткого 

введения, основанного на краткой информации, которую вы 

все получили по этому поводу. Спасибо. 

  

TOM DALE:  Спасибо, Томас.Во-первых, вы, члены GAC, помните, что вы 

обсуждали эти вопросы с членами Совета GNSO в начале 

недели.Я не могу вспомнить, в какой день точно, все они 

сливаются в один, и похоже, что год назад, но на самом деле 

это было, вероятно, всего два дня назад. 

На собрании с Советом GNSO GAC получил обновленную 

информацию и провел несколько кратких обсуждений о 

прогрессе в решении этих вопросов. Речь идет, во-первых, о 

том, что GAC желал и желает проинформировать и, возможно, 
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ввести в курс дел Правление в отношении PDP по доступу 

МПО / МНПО к корректирующим механизмам защиты прав. Я 

знаю, что некоторые члены МПО в GAC находятся здесь и 

могут предоставить обновление об этом. Эта рабочая группа, 

конечно же, будет заседать на этой неделе.И, как вы слышали 

от Совета GNSO, он работает над подготовкой своего 

окончательного отчета, который будет обнародован в 

ближайшем будущем, но не на этой конференции. 

Недавно на совещании с Советом GNSO был отмечен вопрос о 

возобновлении PDP, начатом несколько лет назад, для 

рассмотрения новых аспектов защиты идентификаторов 

Красного Креста и Красного Полумесяца, а также некоторый 

текст был представлен через Секретариат Красного Креста и, я 

думаю, Великобританией и Швейцарией. Вы увидите это в 

следующей версии проекта коммюнике, но был отмечен 

некоторый прогресс по этому вопросу, и были также 

отмечены некоторые возможные нерешенные вопросы для 

дальнейшей работы. 

И, наконец, более общий вопрос об защитах МПО, которые 

рассматривались через то, что назывался «облегченной 

дискуссией», которой руководил бывший член Совета Брюс 

Тонкин, не был, я не думаю, что по этому вопросу был 

достигнут какой-то прогресс .Так что, возможно, Томас, как 

сказал, члены GAC особенно от МПО, могли бы дать 
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обновленную информацию о корректирующим механизмам 

защиты прав, и либо Великобритания или Швейцария , 

возможно, о материалах по Красному Кресту/Красному 

Полумесяцу.Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Том, за введение. Начнем с одного из 

двух. Рассмотрим Красный Крест. Итак, я не знаю, может быть, 

Марк, поскольку Вы были одним из тех, кто очень тесно 

сотрудничал с Красным Крестом, если есть новости о том, где 

мы находимся с защитой Красного Креста.Спасибо. 

  

MARK CARVELL:  Большое спасибо, Председатель. Действительно, я тесно 

сотрудничаю с представителем Красного Креста и 

взаимодействую с Рабочей группой GNSO в области PDP и так 

далее. И прогресс был очень хорошим с точки зрения 

решения нерешенных вопросов о постоянной защите, в 

частности для национальных организаций Красного Креста и 

Красного Полумесяца.И это выглядит хорошо с точки зрения 

быстрого решения этих давних проблем, которые коллеги 

узнают из кратких обзоров, которые были характерны для 

рекомендаций GAC Правлению в течение очень долгого 

времени.Поэтому мы можем, я думаю, ожидать 
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окончательного решения этих вопросов в самом ближайшем 

будущем. 

Есть еще одна область, в которой мы стремились продлить 

временную защиту до постоянной защиты в отношении 

сокращений международных организаций Красного Креста и 

Красного Полумесяца .Речь идет о Международном Комитете 

Красного Креста (МККК) и Международной федерации 

обществ Красного Креста и Красного Полумесяца (МФКК) , где 

рекомендация состояла в том, чтобы искать защиту в рамках 

тех же механизмов с нейтральными затратами, которые 

должны быть разработаны для защиты сокращений МПО. 

Так что это какой-то отдельный трек, если хотите, что не 

входит в сферу нынешнего взаимодействия с GNSO в 

отношении национальных обществ и так далее.Так что это все 

еще на столе обсуждений, если хотите .Но, как я уже сказал, 

это связано с защитой для аббревиатур МПО. 

Так что, в двух словах, таково состояние игры, и я думаю, что, 

как я уже сказал, мы можем быть удовлетворены, и, 

возможно, можно зафиксировать в коммюнике, что в этой 

области была проведена работа, в рамках всего сообщества, 

которая, как ожидается, даст очень удовлетворительный 

результат.Надеюсь, это полезно для коллег .Спасибо. 
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THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо за это обновление, Марк.Комментарии, вопросы по 

этому поводу? Если нет, то мы отмечаем, что все идет полным 

ходом, и мы надеемся, что мы закроем этот вопрос, который, 

на самом деле, начался еще в первом раунде .Вот уже 

несколько лет мы работаем вместе с другими по этой теме, и 

мы надеемся , что она в ближайшее время будет закрыта 

.Спасибо, Марк. 

Сейчас перейдем к другой теме, которая аналогична, но не 

идентична, а именно защита МПО, что также является 

проблемой, которая продолжается уже много лет. И я не 

знаю, есть ли у кого-то из Коалиции МПО, кто работал над 

этим очень сосредоточенным образом, для нас обновленная 

информация. Я вижу, что ОЭСР подняла руку. Спасибо. 

  

JONATHAN PASSARO:  Спасибо, Томас.Да, это Джон Пассаро (Jon Passaro)/0} из 

Организации экономического сотрудничества и развития.Я 

только что прибыл прошлой ночью , поэтому у меня не было 

возможности увидеть многих из вас. 

Как отметил Томас, я здесь от имени коалиции нескольких 

десятков межправительственных организаций, которые 

пытаются защитить наши акронимы в DNS. Вы, может быть, 

помните, что несколько лет назад Правление проголосовало 

за осуществление постоянной защиты через 
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зарезервированный список, защищающий полное имя МПО 

на верхнем и втором уровнях.Но этот вопрос аббревиатур 

МПО остается невыясненным. Для подавляющего 

большинства из нас, включая ОЭСР, это фактически 

единственные имена, по которым нас знает общественность. 

Как сказал Том ранее, ситуация в значительной степени зашла 

в тупик после ICANN 58 в Копенгагене, когда у нас состоялось, 

казалось бы, продуктивное совещание представителей GNSO 

и GAC, которое возглавил бывший член Правления Брюс 

Тонкин, для обсуждения вопроса защиты МПО. Как вы 

помните, UDRP несовместима с статусом МПО, поскольку она 

требует, чтобы кто-то, кто хочет подать жалобу, должен ее 

подать в рамках юрисдикции национальных судов, чтобы 

довести этот спор до UDRP. Это представление в 

национальные суды фактически несовместимо с 

иммунитетами от юрисдикции судов, которые предоставили 

нам государства-члены МПО, и которые на самом деле 

являются отличительной чертой нашего статуса в соответствии 

с национальным и международным правом. Таким образом, 

это, в итоге, оставляет МПО без средств правовой защиты, 

если кто-то мошеннически использует наши идентификаторы 

в DNS. 

Я с большим интересом прочитал заявление GAC / ALAC о том, 

что Томас разослал, о снижении барьеров для 



АБУ-ДАБИ – Обсуждение в GAC вопросов МПО и защиты Красного Креста и Красного 

Полумесяца                                                                 RU 

 

 Страница 7 из 12   

   

информированного участия в ICANN, в частности раздел, 

касающийся необходимости не только предоставить всем 

членам сообщества участие в принятии решений ICANN, но и 

соответствующие механизмы ICANN, чтобы фактически 

учитывать эти взгляды, как только они были выражены. 

Хотя МПО не смогли официально участвовать в текущем PDP в 

отношении доступа МПО к корректирующим механизмам 

защиты прав, МПО в ряде случаев предоставляли разъяснения 

этой рабочей группе относительно характера и масштабов 

наших иммунитетов от юрисдикции национальных судов, с 

тем чтобы чтобы принять обоснованные решения в этом 

отношении. 

Совсем недавно около 20 МПО представили замечания по 

проекту отчета о нерешенных проблемах, это было в марте 

или апреле этого года, выражая обеспокоенность по поводу 

искажения иммунитетов МПО в этом проекте 

доклада. Следует также отметить, что в докладе содержались 

искажения отчета об экспорте, который GNSO сама поручила 

по этой теме. 

Хотя окончательный отчет еще не опубликован, к сожалению, 

из недавних заявлений рабочей группы очевидно, что эти 

заявления были проигнорированы. Это, конечно, именно то, 

что произошло в первом PDP и защитах IGO несколько лет 
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назад, когда мнения МПО и правительств были полностью 

проигнорированы. 

Вопрос защиты МПО, очевидно, имеет фундаментальное 

значение для меня и для МПО, от имени которых я говорю 

.Мошенническое использование наших акронимов в DNS 

может быть очень вредным для нашей репутации, и 

общественность часто является жертвой мошенничества, 

совершаемого людьми, использующими наши 

идентификаторы. 

Но основные вопросы процесса демонстрируют 

фундаментальные проблемы с ICANN, которые, как мы все 

больше осознаем, негативно влияют на работу всех 

присутствующих в зале.Я надеюсь, что все будут внимательно 

следить за этим, потому что , опять же, проблемы, которые 

мы здесь видим, действительно влияют на всех 

присутствующих в зале.И я с нетерпением жду всякой 

поддержки в этом отношении. Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, ОЭСР. Дальнейшие комментарии, вопросы по этой 

теме? Если нет, то, как мы уже слышали, один из ключевых 

элементов будет состоять в том, чтобы посмотреть на то, что 

будет, наконец, в этом докладе и рекомендациях Рабочей 

группы по доступу к корректирующим механизмам защиты 
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прав.И мы должны быть готовы выразить наши взгляды на 

этот вопрос.Поэтому я могу только пригласить вас следовать 

развитию этого вопроса и соответственно реагировать на все, 

что вы считаете необходимым.Иран? 

ИРАН: Благодарю Вас. Представитель GAC от Ирана. Председатель, 

Вы сказали комментарии .Да, мы продолжаем поддерживать 

работу по решению этого вопроса.Он находится на столе 

переговоров вот уже несколько лет, и, да, мы выражаем наше 

сомнение по поводу списка из 154 случаев, которые все еще 

не решены. [неразборчиво] Это не наша вина .Виноват кто-то 

другой.Если они не решили этого, они не должны 

возвращаться к нам. Это должно быть разрешено как можно 

скорее, и мы продолжаем это твердо поддерживать.Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Иран.Другие комментарии ?Швейцария? 

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Спасибо.Я буду очень краток .Я хотел бы поддержать то, что 

было разъяснено МПО, и позицию, занятую нашим коллегой 

Кавуссом.Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо.Франция? 



АБУ-ДАБИ – Обсуждение в GAC вопросов МПО и защиты Красного Креста и Красного 

Полумесяца                                                                 RU 

 

 Страница 10 из 12   

   

  

ФРАНЦИЯ:  Благодарю Вас, Председатель, я скажу кратко .Уже давно пора 

найти быстрое решение этих вопросов.Они уже давно 

обсуждаются, и я хотел бы поддержать позицию, 

высказанную нашим коллегой из ОЭСР, и позиции, 

выраженные Швейцарией и Ираном. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо, Франция.Если нет дальнейших просьб выступить, я 

думаю, что мы сможем завершить эту дискуссию, и мы 

сделаем 30-ти секундный технический перерыв. 

Швейцария, Вы имеете слово. 

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Я просто хотел проверить, прокомментирован ли статус 

текущих обсуждений по проблеме МККК на этой сессии. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо.Да, мы кратко коснулись его в начале этой сессии , и 

все кажется в порядке.Пока у нас ничего нет на бумаге, но мы 

получаем сигналы о том, что это должно завершиться .Итак, 

мы также должны быть осторожны , когда получим 

окончательный результат и посмотреть на него и убедиться, 
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что это будет удовлетворительным образом решено после 

многих лет обсуждений. 

Швейцария? 

  

ШВЕЙЦАРИЯ:  Да, спасибо. И примите мои извинения за то, что я пропустил 

эту часть, но, поскольку я присутствовал вчера на 

неофициальном заседании вновь созванной рабочей группы 

по PDP под председательством Томаса Рикерт, я просто хотел 

отметить на пленарном заседании, что мы видим хороший 

прогресс в вопросе защиты имен национальных обществ .По- 

видимому, защита аббревиатур выходит за рамки мандата 

этой вновь созванной группы.Поэтому я считаю, что для 

поддержания нынешнего состояния защиты как 

национальных обществ, так и сокращений важно помнить 

Дурбанское коммюнике и наши прошлые рекомендации по 

этому вопросу, где мы призываем к защите этих 

акронимов. Спасибо. 

  

THOMAS SCHNEIDER:  Большое спасибо, Швейцария. 

Итак, если нет других замечаний, мы завершаем эту сессию 

здесь и переходим к следующей .Таким образом, технический 

перерыв на 30 секунд. 



АБУ-ДАБИ – Обсуждение в GAC вопросов МПО и защиты Красного Креста и Красного 

Полумесяца                                                                 RU 

 

 Страница 12 из 12   

   

  

  

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 


